

C'est l'hiver

Nous avons travaillé sur la saison de l'hiver en lisant plusieurs versions de La moufle.

Nous avons préparé une galette la semaine dernière.



Joline et Juliana ont eu la fête

Apprentissages

Nous avons appris à tracer le 6 et le 7
et les lettres Z Y X K W



Nous avons joué au jeu Les longueurs en couleurs avec Noémie et à la course aux couleurs en autonomie avec un dé; ainsi qu'à des jeux de mathématiques pour dénombrer et associer les nombre correspondant sur la frise numérique du tableau jusqu'à 15.



Nous avons appris à dessiner un bonhomme de neige



Mais aussi...

Nous avons joué au billard hollandais en mathématiques: il fallait faire glisser un palet à l'aide d'un bâton sous les chaises 1, 2, 3 ou 4. Nous avons 3 lancers. Puis il fallait se souvenir de nos points et calculer combien cela faisait en tout en s'aidant de la frise numérique.



En sciences, travail sur les 5 sens. Après avoir découvert le toucher avec la boîte à toucher, l'ouïe avec des jeux sonores, nous avons travaillé sur la vue.



Découverte du jeu Halli Galli sur le complément à 5

Ateliers de lancer en motricité

